

Sura y Argos, dispuestos a decirle adiós a su “enroque” accionario

Las juntas directivas y representantes legales de ambos conglomerados empezarán desde hoy una juiciosa evaluación para definir el futuro del cruce societario, que han mantenido por más de 40 años.

Por **FERNEY ARIAS JIMÉNEZ**

Con la “bendición” dada ayer por las asambleas de accionistas, las juntas directivas de los grupos Sura y Argos se aprestan a tomar decisiones que serán cruciales para el futuro de estos conglomerados. El primero enfocado en servicios financieros y el segundo, en materiales de construcción e infraestructura.

Es así como en la reunión de junta de Sura, prevista para hoy, los integrantes de ese órgano directivo podrán empezar a deliberar y decidir sobre las alternativas para avanzar en la estructura de propiedad cruzada con Grupo Argos.

Vale precisar que Sura es el principal accionista de Grupo Argos con el 36,24% de la propiedad, por lo que no se descarta que entre esas opciones a revisar esté contemplada una reducción de ese porcentaje o incluso la salida total de esa inversión de portafolio.

Durante la asamblea extraordinaria de accionistas de Sura, celebrada ayer en Medellín, el presidente de esa *holding*, Ricardo Jaramillo, dejó abierta esa posibilidad, reiterando lo que ha expresado en otros escenarios.

Y es que a la pregunta de un pequeño accionista, quien indagó sobre un posible del des-cruce accionario entre Sura y Argos, el empresario respondió: “Eventualmente vemos que es conveniente para el plan de negocio de las compañías, su historia y la materialización del valor que cada accionista tiene en estas empresas, que avancemos hacia una estructura de propiedad donde cada una esté independiente, enfocada en su industria específica”.

En el caso de Sura, señaló que esta sociedad tiene un portafolio que aproximadamente el 80% es de servicios financieros, y ahí están las inversiones en Suramericana, Sura Asset Management y Bancolombia.

“Nuestra idea y nuestra asignación de capital bajo los principios o los criterios de asignación de capitales está enfocada en esa industria que es en donde, consideramos, les podemos a ustedes, señores accionistas, agregar más valor”, manifestó Jaramillo.

A precios actuales de la acción de Grupo Argos en la Bolsa de Valores de Colombia



Las asambleas de los grupos Argos y Sura autorizaron a sus directivos y miembros de junta a deliberar y decidir sobre el futuro del cruce accionario. FOTOS JULIO CÉSAR HERRERA



Fuente: Corficolombiana. Infografía: EL COLOMBIANO © 2024. DC

(BVC), de \$19.220 cada una, las 234,28 millones de especies que Sura tiene en ese grupo empresarial costarían unos \$4,50 billones.

En la misma ruta

Con el visto bueno de su asamblea de accionistas, la junta de Grupo Argos también se reunirá mañana para abonar la senda de lo que serían las alternativas estratégicas de la compañía respecto de su inversión en Grupo Sura.

En total las acciones que Grupo Argos y sus filiales tienen en Sura suman 199,17 millones de especies, que a razón de \$32.880 cada una, representan un portafolio que supera los \$6,5 billones.

En ese contexto, la junta de Grupo Argos “adelantará un análisis integral de las alternativas estratégicas teniendo en cuenta su viabilidad financie-

ra y jurídica, considerando, entre otros, los estudios realizados por asesores externos contratados por la compañía”, se indicó por parte de la *holding* de infraestructura.

Los interrogantes sobre el tiempo que se estima tardarán Sura y Argos en ejecutar e implementar las llamadas alternativas estratégicas sobre la participación accionaria en la que están inmersas desde hace más de 40 años, fueron respondidas con prudencia.

Al respecto, Jorge Mario Velásquez, presidente de Grupo Argos, expresó que la junta “apenas iniciará un proceso de estudio, de deliberación sobre cada una de las opciones que se planteen”.

Coincidiendo con la realización de las asambleas, la cotización de la acción de Sura en la bolsa se contrajo 1,32%, y la Grupo Argos retrocedió 2,24%.

Sura y Argos se ven, cada una, yéndose por su lado

Tras asambleas de ayer, juntas y representantes legales de cada grupo inician el camino para un posible descruce accionario.

Las alternativas estratégicas para que Sura defina qué hacer con las acciones que tiene en Grupo Argos, y este a su vez decida el futuro de la participación que posee en Sura contemplan el final del cruce

o enroque que por más de 40 años han mantenido estas sociedades. Las decisiones se tomarán con prudencia y buscando el mayor beneficio para los inversionistas, grandes o pequeños. **PÁG. 16**